

肺炎球菌・ヒブワクチンと

子宮頸がんワクチンの定期接種化を求める意見書を採択

— 江南市6月定例議会 —

江南市議会6月定例会は21日に閉会しました。

最終日に、全会派が一致して議員提案で上記の意見書を採択し総理大臣や厚生労働大臣などに送りました。

死亡原因の4割が肺炎でそのうち25%が肺炎球菌によるものです。

また細菌性髄膜炎は乳幼児に重い後遺症を起したり、死亡に至るおそれが高い重篤の感染症で、その75%がヒブと肺炎球菌によるものです。

この予防には肺炎球菌ワクチンやヒブワクチンが有効であることは国際的に証明されており、90カ国以上で定期予防接種となっています。

またヒトパピローマウイルス（HPV）の感染による子宮頸がんが、20代から30代の若い女性に急増しています。一方子宮頸がんは、ワクチンにより予防できるがんであることが分かっています。

国内でも地方自治体で全額公費負担で小学6年生か中学1年生への集団接種が行われるようになりました。

今回採択した意見書は、国民の健康と命を守るために、政府は、肺炎球菌・ヒブワクチン・子宮頸がんワクチンを予防接種法に基づく定期接種として位置づけ安心してワクチン接種ができるよう求めています。

お隣の一宮市では乳幼児のヒブワクチンや75歳以上の肺炎球菌ワクチンの接種に
対し、1回3000円の助成制度を実施しています。



議会として 市内交通網の調査研究を行う ことになりました。

この間、生活交通システムについて一般質問で取り上げ、議会として研究会等をつくることを提案してきましたが、議会の建設産業委員会で集中的に調査研究を行うことになりました。

消費税10%値上げ反対 署名用紙ができました。

突然浮上した消費税の値上げと法人税減税。

庶民には増税！大企業には減税は間違っている。大増税反対の声を上げましょう！

署名用紙が必要な方ご連絡ください

森 ケイ子 57-2753
東 よしき 54-7977
掛布まち子 53-7727

*日本共産党のホームページからもダウンロードできます。

* 日本共産党の参院選にむけての政策もホームページで見ることができます。

佐々木憲昭議員来る

日本共産党演説会

が開かれます

日時 **6月26日(土)**

ごさ **7時30分～8時30分**

会場 **江南市民体育会館
2階会議室**

弁士 **佐々木憲昭衆議院議員他**

みなさん！お誘い合ってお出かけください